

• Chieさんと、あ～そぼつ！•



いそがしいサンタさんのおてつい!!もうすぐ楽しいクリスマス♡

枚方市 匿名希望様

★ミニコミニ紙が続いているのは嬉しいです。地域の話題がとても詳しく書いているので助かります。寝屋川市中央図書館がオープニングしたのも知らなかつた私は、出掛けてみたくなりました。

枚方市 木村百合子様

★「枚方に古代都市があった！」の記事を読み、早速配信動画を見ました。啓光学園に柱や井戸の後がありました。禁野本町遺跡から百済王氏一族の居住した街だと知り、歴史ある町に住んでいる誇りを感じました。

門真市 稲垣寿子様

★私もコロナフレイルにならない様に、軽い運動、会話、好奇心と少しは努力しています。早くコロナ禍が収まり、アゴラの紙面でも皆さん元気な声を聞きたいです。

四條畷市 松島操様

★1面タイトル、とても上手に表現されていて面白かったです。学べることもあり家族で共有したいと思います。



Agora
ひろば
おたより
ありがとうございます

アゴラとは

★近隣市の話題を知ることができ楽しみです。今月は四條畷市のゆつくりカートの走行試験に興味を持ち、これが広まれば良いと思いました。

寝屋川市 匿名希望様

★近隣市の話題を知る事ができ楽しみです。今月は四條畷市のゆつくりカートの走行試験に興味を持ち、これが広まれば良いと思いました。

★「年賀状で著作権クイズ」はタイムリーな話題で勉強になりました。毎年何を書こうかと悩む年賀状。やっぱり、「言でも手書きでメッセージがあると嬉しいです。

寝屋川市 赤居靖子様

★イベント情報では、今年は「枚方宿ジャズストリート」が開催されるようなので楽しみです。

寝屋川市 枸杞美代子様

★今夏、東京では多くの人たちの危惧を押し切って、オリパラが強行されコロナ感染が拡大した。一体何を残したのだろう。大阪では万博が開催され莫大な資金が投入され残るのはカジノだ。横浜市ではカジノ反対で市長が変わった。大阪人としてこれでいいのかと、何か割り切れないものを感じる。

枚方市 小山雄三様